

Renforcer la protection des personnels

Le SNES-FSU demande :

- . des masques chirurgicaux fournis à tous les personnels plutôt que des masques lavables. Pour celles et ceux qui le souhaitent, l'achat de dispositifs pour préserver les cordes vocales (amplificateurs de voix).
- . La mise à disposition effectives des masques « type 2 » pour les personnels vulnérables, et l'aménagement de leurs emplois du temps
- . pour tous les élèves des masques enfin gratuits
- . le recrutement de personnels pour la restauration scolaire et la désinfection des salles
- . le recrutement d'AED supplémentaires
- . la transparence sur les cas recensés dans les établissements, tout en préservant le secret médical : diffusion d'un bilan hebdomadaire chiffré des « situations Covid »
- . la suppression de toutes les réunions non essentielles
- . la fin de la sédentarisation imposée des classes quand toutes les garanties sanitaires peuvent être prises (gel dans chaque salle).
- . la prise en compte du fait que la restauration scolaire constitue un lieu potentiel de contamination au Covid-19. Tout doit être fait pour permettre aux collègues de prendre leur repas dans de bonnes conditions sanitaires, hors de la salle des professeurs, dans un emplacement dédié si nécessaire.

La prise en compte de la crise sanitaire impose aussi ...

un moratoire sur l'entrée en vigueur de dispositifs hors-sujet et/ou qui alourdissent la charge de travail : certifications (PIX ...), stages de 3eme, évaluations des élèves, etc.

... et concernant le BAC 2021

le report des épreuves de spécialité au mois de juin 2021, la transformation des « évaluations communes » locales en épreuves finales, des aménagements de programme pour desserrer l'étau sur les élèves et les professeurs, la remise à plat du calendrier du bac 2021 totalement hors sol.